

認定社会福祉士について語ろう!

2026年1月25日(日)15:00~17:00

千葉県社会福祉センター3階中会議室①

参加費:無料

きっかけは会員の方からのメールでした。(抜粋してご紹介します)

社会福祉士の資格をとって、基礎研修を受講して、認定社会福祉士になることを当初の目的にしていました。しかし、認定社会福祉士は分野別であることがわかりました。異動の多い職場では一つの分野での認定を受けることが困難です。

そもそも社会福祉士は特定の分野の職種ではなく、全ての分野を包括に対応する資格ではないでしょうか。誰でも目指せるようなステップを検討していただけないでしょうか。

理事会でこのことについて議論をしました。

いただいたご意見はもっともと思います。理事役員の中で認定社会福祉士の資格を持っているのは2名います。資格そのもの、または取得に向けての制度の在り方について賛否の意見がありました。

そこで、関心のある皆さんと意見交換をさせていただき、その上で日本社会福祉士会に意見をしていこうと思います。

*賛否のいずれかに意見を誘導し、集約させるつもりは全くありません。非難中傷せずに自由に意見の言い合える会にしたいと思います。

関心のある方はどなたでも結構です。QRコードからお申し込みください。

(ご意見だけいただける方も歓迎です)

<https://forms.gle/DV3NSNDbeL6dsiXSA>

【問い合わせ先】

千葉県社会福祉士会会长 渋沢茂
sigeru.sibusawa12@gmail.com

